

Polsek Beber Berpatroli Malam Sambangi Komunitas Tukang Ojek di Pertigaan Durajaya

Panji Rahitno - CIREBON.UPDATES.CO.ID

Jan 28, 2025 - 11:55



KAB. CIREBON - Pada malam tadi , Polsek Beber melaksanakan patroli yang tidak hanya berfokus pada keamanan umum, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih dekat dengan komunitas tukang ojek di Pertigaan Durajaya. Langkah ini merupakan upaya untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan pengemudi ojek dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan patroli yang dilakukan, petugas dari Polsek Beber berkunjung ke Pertigaan Durajaya untuk bertemu dan berinteraksi dengan para tukang ojek yang beroperasi di sana. Selain memastikan keamanan di sekitar pertigaan, kehadiran Polsek Beber juga bertujuan untuk mempererat hubungan kepolisian dengan komunitas tukang ojek sebagai mitra penting dalam menjaga ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kunjungan tersebut, petugas kepolisian memberikan himbauan terkait keamanan dan keselamatan kepada para tukang ojek, serta menjelaskan peran mereka dalam menjaga lingkungan sekitar termasuk memberikan informasi jika ada potensi gangguan keamanan yang perlu diwaspadai. Langkah ini merupakan bentuk kerjasama yang erat antara kepolisian dan komunitas tukang ojek untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi semua.

Dengan adanya patroli dan kunjungan ke komunitas tukang ojek ini, Polsek Beber menunjukkan komitmen dalam membangun kolaborasi yang kuat dengan berbagai elemen masyarakat. Melalui interaksi langsung seperti ini, diharapkan tercipta sinergi yang positif dalam menjaga keamanan dan memperkuat kerjasama antara kepolisian dan komunitas lokal.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menyampaikan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH, kerjasama antara Polsek Beber dan komunitas tukang ojek di Pertigaan Durajaya adalah contoh bagaimana kolaborasi yang baik antara aparat kepolisian dan stakeholder lokal dapat meningkatkan keamanan lingkungan secara efektif. Semoga langkah-langkah seperti ini dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.